

Campeonato de Ajedrez para la población privada de la libertad

Bogotá, 21 de marzo de 2023. El Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario-INPEC-

En la Cárcel y Penitenciaría de Media Seguridad de Bello durante el mes de marzo se efectúa el “Campeonato de Ajedrez” para la población privada de la libertad.

Con esta práctica deportiva se contribuye a la salud física como mental de las personas privadas de la libertad, se busca aumentar la capacidad intelectual, prevenir enfermedades neurodegenerativas y fomentar la creatividad y permitir la adecuada utilización del tiempo libre.

Al campeonato se vincularon 35 personas que efectuaran eliminatorias a través de las 16 fichas blancas y negras en el tradicional tablero de cuadros.

El campeonato liderado por el área de Deportes de la cárcel, cuenta con el apoyo del Instituto de Deportes y Recreación de Medellín que viene incentivando y promoviendo la práctica del ajedrez.

**Oficina Asesora de Comunicaciones
-INPEC-**